

BOLETÍN DE PRENSA No. 350 ->>

17 a 25 años el rango de edad de mayores consumidores de tabaco.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se llevó a cabo la celebración del Día Mundial sin tabaco. El evento se realizó en el auditorio Ignacio T. Chávez y congregó a estudiantes, profesores y administrativos de esta casa de estudios.

La ceremonia de inauguración estuvo a cargo del rector, maestro Mario Andrade Cervantes, quien externó cómo las autoridades institucionales ven con orgullo que los universitarios promueven la responsabilidad y la integración social.

Indicó en Rector que en México una de las principales causas de muerte está relacionada con enfermedades derivadas del consumo del tabaquismo, de ahí la importancia de mantener informados a los jóvenes universitarios de los daños que les puede ocasionar dicho consumo.



En su oportunidad la Lic. Rubicelia Jiménez Salazar, Directora de Centros de Integración Juvenil Aguascalientes, A.C., agradeció la participación de la carrera de Trabajo Social para apoyar la realización del evento y extender la convocatoria a toda la comunidad universitaria. Además aportó datos de gran interés al señalar que en el estado el 30.1% de los habitantes fuman, cifra que posiciona a la entidad como la de mayor número de consumidores de esta sustancia adictiva en el país.

Agregó que tanto hombres como mujeres inician a fumar a los 17 años en promedio. Dijo Jiménez Salazar que de los 17 a los 25 años, son más asiduos al consumo de cigarro. Esta edad es casi el grueso de la población en la Instituciones de Educación Superior, de ahí la necesidad de crear conciencia en los jóvenes acerca de los daños a la salud ocasionados por la nicotina.

Para celebrar el Día Mundial sin tabaco, a través de una conferencia, los asistentes conocieron acerca de los problemas que causa a los diferentes órganos el consumo del tabaco; así mismo se les orientó sobre algunos modelos de intervención para dejar de fumar.

Al evento asistieron el Secretario General, Dr. Francisco Javier Avelar González, el Decano del

Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Dr. Daniel Eudave Muñoz y la Jefa del Departamento de Trabajo Social, maestra María Zapopan Tejeda Caldera.